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GUIDE D’INSPIRATION
FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE



La destination



Ici, tu peux marcher dans la nature, visiter des châteaux et
des domaines de vin, goûter de bons produits et de bons
plats. 

Ici, on vit bien et on profite de chaque moment, 
en Cœur Sud-Ouest, tu passes de belles vacances.

Nous sommes dans le Pays du Val d’Adour situé dans 3
départements : les Hautes-Pyrénées, le Gers,
et les Pyrénées-Atlantiques.

Bienvenue en Cœur Sud-Ouest
GUIDE FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE EN COEUR SUD-OUEST
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SORTIR
Toute l’année, il y a des fêtes dans les
villages avec musique, danse et repas.
Chaque été, le Festival de Jazz à Marciac
fait danser tout le monde.

SE BALADER
Tu peux marcher dans la nature et te
promener près de l’eau. Le chemin de
Saint-Jacques passe ici et tu peux y
rencontrer des voyageurs.

S’AMUSER
Il y a des lacs pour les activités ou te
baigner. Tu peux voir des animaux dans les
parcs, ou t’occuper des chevaux. Tu peux
faire du vélo sur des rails ou du mini-golf.

GOÛTER ET VISITER
Viens visiter des fermes, rencontrer les
animaux et goûter les bons produits. Tu
peux aussi découvrir le vin et visiter les
domaines viticoles.

Dans ce guide on va te présenter tout 
ce que l’on peux faire et voir chez nous

GUIDE FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE EN COEUR SUD-OUEST
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BUREAU DE
MARCIAC

Adresse : 21 Place
de l’Hôtel de Ville

 

Ouvert 
toute l’année

BUREAU DE
RISCLE

Adresse : Place
de la Libération 

Ouvert de 
mars à novembre

BUREAU DE
MAUBOURGUET

Adresse : 140
Allées Larbanès

Ouvert de 
mars à novembre
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Nos offices de tourisme
vous aide à préparer vos vacances.

L’équipe est là pour vous accueillir et vous informer.



EN BUS : 
Ligne Lio 961 (Tarbes ↔ Mont-de-Marsan) 
bus accessibles

EN TRAIN : 
Gares de Tarbes, Auch et Mont-de-Marsan

EN TAXI : 
Plusieurs compagnies disponibles

VÉHICULES ADAPTÉS : 
Prêts via l’association Transhand 65

GUIDE FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE EN COEUR SUD-OUEST
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Circulez en Cœur Sud-Ouest
des déplacements adaptés



Musée archéologique 
Trésors du passé à découvrir.

Musée d’Histoire naturelle 
Animaux et merveilles 

de la nature.

Tour Termes d’Armagnac
Tour imposante avec une vue

superbe sur la campagne.

Château de Montaner
Château médiéval

impressionnant à explorer.
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Des monuments et lieux à découvrir
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Des activités pour s’amuser

Balades en calèche
Découvrir la campagne

tranquillement en calèche.

Mini-golf 
S’amuser au mini-golf en

famille ou entre amis.

Vélorail de Nogaro
Pédaler sur les rails 

et admirer la campagne.

Parc acrobatique du Lac
Parc avec parcours dans les

arbres et sensations.
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Des activités avec les animaux

La Halte d’Artagnan
Ferme avec animaux et

activités pour tous.

Parc de la Demi-Lune
Parc pour se promener et

visiter la mini-ferme

Parc aux rapaces
Voir des oiseaux magnifiques

en spectacle.

Poney Club des 3 Collines
Découvrir et 

s’occuper des poneys.



10 Office de Tourisme Cœur Sud-Ouest

Des activités sur l’eau

Lac de Plaisance
Activités sur le lac, 

promenade autour du lac. 

Sur la rivière
Balade en canoë et balade

le long de la rivière.

Lac de Marciac
Activités sur le lac, 

promenade autour du lac. 

Lac d’Aignan
Baignade, activités sur le lac, 

promenade autour du lac. 
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Des balades dans la nature

Palmeraie du Sarthou
Admirer des plantes et dans

un cadre tranquille.

Étang du Moura
Profiter d’une balade au bord

de l’eau et admirer le paysage.

Maison de l’Eau
Découvrir la vie de l’eau et
observer la nature autour.

Parc Urbain
Se promener dans un parc

agréable en ville. 
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Chez les producteurs

La Chèvre qui Rit
Visiter la ferme et 

rencontrer les animaux. 

Domaine de Rey
Découvrir la ferme et devenir 

« Éleveur d’un jour ».

Château de Viella
Découvrir le château, et se
promener dans les jardins.

Château de Crouseilles
S’amuser autour du château
sur le parcours des 7 Folies.
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Faire la fête

Festival du Jeu
Jouer à  plein de jeux de

société.

Médiévales
Voir des spectacles du moyen

âge dans un château. 

Jazz In Marciac
Ecouter de la musique et se

balader dans Marciac.

Courses Landaisse
Les écarteurs jouent avec les

vaches dans les arènes.



CINÉMA
Voir des films pour petits et

grands, découvrir 
des histoires et s’amuser.

Il y a des cinémas à Marciac, 
Plaisance et Vic-en-Bigorre.
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MÉDIATHÈQUES
Lire des livres, écouter des

histoires et apprendre
en s’amusant.

Il y a des médiathèques dans
beaucoup de communes

autour de nous.

Aller au cinéma ou à la médiathèque



Valérie Tarride
Référente accessibilité

Auditrice label Tourisme & Handicap
Tél : 06 19 82 65 70
valerie.tarride@coeursudouest-tourisme.com

OFFICE DE TOURISME COEUR SUD-OUEST

21 Place de l'Hôtel de Ville - 32230 MARCIAC

+33 (0)5 62 08 26 60

info@coeursudouest-tourisme.com

www.coeursudouest-tourisme.com


